

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Redcón, y Admón; 2025
Dirección: 1750
TELEFONOS
AÑO LI.—Número 15.831

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES Apartado n.º 11
San Agustín, 7

Jueves 18 de Octubre de 1951

Precio del ejemplar: 70 céntimos

Paracaidistas británicos han ocupado todos los puntos estratégicos de la zona del Canal de Suez

En la citada zona ha sido declarado el estado de alarma

Al parecer fueron cinco los soldados egipcios muertos y 24 capturados en el choque con las tropas inglesas

Los trenes egipcios son detenidos y registrados

El general Robertson sale de Londres para la zona del Canal

El Cairo, 18 (urgente).—Los soldados ingleses que ocupan un punto clave en el canal de Suez, han cortado las comunicaciones del Ejército egipcio entre Egipto y las zonas de Palestina ocupadas por los egipcios, según se declara de fuente bien informada. Se añade que dos trenes militares egipcios fueron detenidos por los soldados británicos, al llegar a la zona que ocupan estos últimos. Uno de los trenes se dirigía a Palestina y el otro regresaba a El Cairo.—Efe.

LOS INGLESES OCUPAN LOS PUNTOS ESTRATEGICOS

El Cairo, 18 (4 t.).—Las tropas inglesas han ocupado todos los puntos estratégicos en las tres ciudades más importantes del canal de Suez, es decir, Port Said, Ismailia y Suez. En otras zonas de Egipto ha sido declarado el estado de alarma por las autoridades que luchan para mantener el control sobre las manifestaciones antibritánicas. En el Cuartel general del Ejército británico en Oriente Medio se anuncia que ayer por la noche no hubo incidentes de ninguna clase en la zona del Canal.—Efe.

La formación universitaria de los farmacéuticos españoles

Se tiene que envidiar a la de ningún otro país

Manifestaciones del señor Turrientes a su regreso de la Asamblea de la F. I. F.

Madrid, 18.—A su regreso de Roma ha asistido a las sesiones de la XIV Asamblea de la Federación Internacional de Farmacia—F. I. F.—el presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de España, doctor don Turrientes, ha concedido declaraciones a un redactor de esta revista. En las que, entre otras cosas, dijo que la delegación española estaba compuesta por ocho miembros del Consejo de su presidencia, organismo que fué proclamado miembro de la F. I. F. en la Asamblea de 1929, en Amsterdam. Dijo que dicha delegación estaba integrada por ocho miembros, que son ocho los votos que con arreglo a los reglamentos de la Federación dispone España en la F. I. F. y que, asimismo, asistieron a

la Asamblea en Roma 28 farmacéuticos españoles, entre los que se hallaban un representante de la Inspección General de Farmacia, dos catedráticos de la Facultad correspondiente en la Universidad Central, así como presidente y directivos de varios Colegios de Farmacéuticos españoles y diversos profesionales. El doctor Turrientes manifestó que asistieron a la Asamblea representantes de 31 países y que, aparte la nutridísima presencia de farmacéuticos italianos, se encontraban representaciones numerosas de algunos otros países, como la inglesa, francesa, suiza, belga y la propia española. También hubo una delegación de la Unión Soviética.

Aparte de intervenir en las discusiones de las diferentes secciones científicas de organización, de preparación y control de especialidades farmacéuticas, de acoplamiento y traducción de la Farmacopea Internacional, etc., los españoles, dijo el jefe de la delegación de España, llevábamos el propósito de solicitar el que uno de los idiomas oficiales de la Asamblea fuera el español, puesto que los idiomas reconocidos eran el francés e inglés. Realmente, agregó el doctor Turrientes, conseguimos que se pudiera usar nuestro idioma en las sesiones, tanto por nosotros como por los representantes de las Repúblicas hispanoamericanas, entre ellas Chile, cuyo delegado, además de hablar en italiano, lo hizo también en español.

España, manifestó el doctor Turrientes, no tiene nada que envidiar a cualquier otro país en cuanto a la formación universitaria de sus farmacéuticos, así como en el aspecto deontológico, y muy especialmente en cuanto a su admirable organización, hasta el extremo, añadió, que llevábamos un folleto improvisado a última hora en su texto y edición, en el que se recogían detalles de la organización y situación de la Farmacia en España. Creo, dijo el jefe de la Delegación española, que para algunos, y quizá a pesar de posibles prejuicios de orden ajeno a la profesión, causaron admiración los detalles que revelaba el folleto. Tanto es así que me pidieron ampliación y pormenores de la actualidad profesional española, en cuanto a organización y desarrollo de sus actividades en varios aspectos.

El doctor Turrientes dijo, finalmente, que el recuerdo más emotivo que guardarán los españoles de su estancia en Roma, y de sus actividades como congresistas, fué la audiencia que les concedió Su Santidad el Papa, en Castelgandolfo, especialmente cuando Pío XII recibió en audiencia privada a un reducido número de representantes designados especialmente, entre ellos el presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos. Fué un colofón inolvidable de aquellas jornadas, y jamás dejaré de recordar los minutos que estuvimos en presencia del Romano Pontífice, dijo, por último, el doctor Turrientes.

Ha aparecido el camión robado ayer en Zarzuela del Monte?

Una tarde han circulado por Segovia rumores según los cuales el camión robado ayer del pueblito de Zarzuela del Monte, ha sido localizado en un garaje de Madrid. Los rumores en cuestión proceden de diversas fuentes e incluso se dice que un segoviano residente en aquella capital, a quien se le comunicó la noticia, se apresuró a avisar a las personas interesadas en su recuperación.

Nuestra parte, hemos tratado de confirmar de una manera oficial las referencias, pero en los centros que nos hemos dirigido no saben nada al respecto.

Podemos, pues, confirmar, a la vez, la existencia de los rumores, pero también desautorizarlos.

23 MUERTOS EN UN ACCIDENTE DE AVIACION

Nanaimo (Columbia británica).—Veintitrés personas han muerto, cuando un avión de las líneas «Reina Carlota» se estrelló sobre las laderas del monte Ben-Louis, a nueve kilómetros de Nanaimo.

El ministro de Marina llega a El Ferrol

El Ferrol del Caudillo, 18.—Después de haber estado en la bahía de Graciosa, procedente de la zona de Marina, don Salvador Ferrández.—Cifra.

ESTADO DE ALARMA

El Cairo, 18 (prgente).—Ha sido decretado el estado de alarma en toda la zona del canal de Suez, a consecuencia de los choques registrados entre soldados egipcios e ingleses, a consecuencia de los cuales hay que lamentar dos muertos. Un comunicado del Ejército británico dice que dos ingleses egipcios resultaron muertos y cinco heridos al contestar al fuego de los egipcios que comenzaron a disparar inesperadamente, cuando los primeros se dirigían al puente del Elferdan sobre el canal de Suez, como ya se ha anunciado.

En fuentes allegadas al ministerio del Interior se dice que cinco soldados egipcios murieron y que veinticuatro fueron capturados en el coche sobre el puente, que fué

(Continúa en la página 3)

Los deportistas Españoles en ALEJANDRIA

Hoy se juega el partido clave entre ESPAÑA Y GRECIA

Alejandro, 18 (4 t.).—Los jugadores españoles de baloncesto descansan después del duro partido que jugaron contra Italia. Ayer estuvieron presenciando las pruebas de natación. La Embajada española invitó a los deportistas a un coctail que se celebrará en el Royal Yacht Club, esta noche, en honor del buque escuela español «Juan Sebastián Elcano».

Los entrenadores Font y Zolyomy se manifestaron en contra de que los deportistas asistieran por perjudicar la rutina y el entrenamiento. Las delegaciones, sin embargo, asistirán. Numerosos oficiales, cadetes y tripulantes del «Juan Sebastián Elcano» se mezclaron anoche con los depor-

Queda rubricado en Madrid el nuevo acuerdo comercial entre España e Irlanda

Comienzan las negociaciones comerciales hispanofrancesas

Se espera un aumento del intercambio

Madrid, 18.—La Oficina de Información Diplomática del ministerio de Asuntos Exteriores comunica la siguiente nota: «Ayer se rubricó en Madrid el nuevo acuerdo comercial entre España e Irlanda, negociado en esta capital, durante la semana pasada, entre las delegaciones española e irlandesa. El nuevo acuerdo que, una vez firmado, sustituirá al actualmente en vigor, tendrá una validez inicial de tres años. En él, Irlanda garantiza a España el mismo trato que a cualquier otro país miembro de la Organización para la Cooperación Económica Europea, de acuerdo con las medidas de liberación del comercio que pueda adoptar dicho organismo. Como consecuencia de este acuerdo, cabe esperar que las exportaciones tradicionales de España a Irlanda, frutas, vinos, tejidos, piritas, potasa, etc., no sólo continúen, sino que se vean aumentadas con la adquisición de nuevos productos que hasta ahora no han tenido entrada en aquel país. España comprará a Irlanda semilla de patata, huevos, caballos, lino y otros productos irlandeses.»—Cifra.

NEGOCIACIONES COMERCIALES HISPANOFRANCESAS

París, 18 (5 t.).—Han comenzado las negociaciones entre los representantes de España y Francia para prorrogar el acuerdo comercial de los dos países. De fuente bien informada se calcula que para 1.º de Noviembre, fecha de caducidad del actual acuerdo, las exportaciones españolas habrán ascendido a 14.000 millones de francos, y las francesas a 11.000 millones. Se cuenta que para el año siguiente aumente el intercambio.

Preside la Delegación española el señor Argüelles, del ministerio de Comercio, y forman parte de ella los consejeros comerciales don Faustino Armijo y don Antonio Mosquera, éste de la Embajada española en París. La Delegación francesa la preside Jean Basdevant, vicedirector de Comercio Bilateral en el ministerio de Asuntos Exteriores. Forman parte de ella los señores Limbourg, de dicho Ministerio, y Chalopin, consejero comercial de la Embajada de Francia en Madrid.—Efe.

ULTIMA HORA PROVINCIAL

Fallece en accidente de trabajo un obrero de la fábrica de cartón de Palazuelos

A las tres y media de esta tarde ha ocurrido un grave accidente de trabajo en la fábrica de cartón enclavada en los márgenes del río Eresma, del término de Palazuelos, del que ha resultado muerto el obrero de 54 años Dionisio Vierseda Martín (que en paz descanse), vecino de dicho pueblo.

Según las noticias que tenemos de este accidente, a dicha hora se hallaba trabajando el referido obrero próximo al montacargas, de cuyo funcionamiento estaba encargado su compañero de tarea Cesáreo Prieto, y sin que hasta el momento se puedan precisar las causas, el referido Vierseda Martín fué alcanzado por dicho montacargas, causando tan graves lesiones que le originaron la muerte instantánea.

Del luctuoso suceso se dió conocimiento al Juzgado de Palazuelos, que procedió a instruir las diligencias correspondientes.

El accidente ha causado profundo sentimiento en los compañeros de trabajo del obrero fallecido en tan trágicas circunstancias.

Testimoniamos a los familiares de la víctima del accidente nuestro sentimiento por esta desgracia.

Al parecer no hubo irregularidad en el combate de boxeo Santiago-Romero

Madrid, 18.—Aunque no ha sido dada oficialmente la nota sobre el «caso» del combate Luis de Santiago con Luis Romero, celebrado hace días en Barcelona, se asegura que en ella se indica que no ha habido irregularidad alguna en dicho pelea y sí, únicamente, falta de combatividad por parte de Santiago.

El informe de la Federación Española de Boxeo, sobre dicho combate, se espera sea dado hoy a la publicidad, una vez aprobado por la Delegación Nacional de Deportes.

LOS PARACAIDISTAS TOMARON LOS PUNTOS ESTRATEGICOS

El Cairo, 18 (4 t.).—Las autoridades militares inglesas han enviado a los paracaidistas de la 16 brigada independiente a diversos puntos, que ocuparon militarmente, en una serie de rápidas incursiones. Los soldados británicos han tomado diversos puntos, entre ellos el puente del ferrocarril en Enferdam, y los lugares donde cruzan los trenes sobre barcos en el Canal. Con la ocupación de los puntos vitales de la zona del canal de Suez, los ingleses tienen el control de las comunicaciones, abastecimientos de agua e instalaciones portuarias que tenían podían ser cortadas por los egipcios. El ministro del Interior ha culpado de los incidentes de Suez a la «actitud provocadora de los ingleses». Las calles de Suez están casi desiertas. Las tiendas y almacenes están cerrados y se nota una atmósfera de intranquilidad. Unas docenas de familias inglesas han sido evacuadas a campamentos especiales.—Efe.

LA BOLSA, HOY

Poca actividad en Madrid

Firmeza en el corro de acciones, en Barcelona

Barcelona, 18.—Sesión de firmeza en el corro de acciones de la hoy, donde, a pesar de que las operaciones realizadas no han revestido gran volumen, han estado firmes en sus cambios los valores cotizados, especialmente Minas del Rif y Asand, que han registrado auges importantes. En obligaciones industriales, negocio normal, sin variaciones destacables, así como en fondos públicos y valores del Estado, corros en los que hubo escasez de operaciones y con flojedad en el mercado.

En Madrid

Madrid, 18.—Sigue la Bolsa insistiendo en sus manifestaciones alcistas en los mismos valores. Hoy volvieron a verse muy solicitadas las acciones de Minas del Rif, que de 418 que fué el primer cambio, subieron a 422 para cerrar a 421. También Fefasa

mantiene su buen momento, ya que después de mejorar dos enteros y cerrar a 2,55, hubo dinero mejor dispuesto y se pagaba hasta 259. Otras mejoras de igual importancia fueron cinco enteros para Aguila y Unión y Fénix. En conjunto, el mercado estuvo poco activo, aparte de los valores ya citados.

Cambios de moneda

Madrid, 18.—Cambios de moneda extranjera en el ercado de divisas: Dólares U. S. A., 39,63; cuenta Cuba, 39,45; cuenta Alemania, 39,58; cuenta Italia, 39,56; cuenta Grecia, 39,45; libras esterlinas, 110,375; francos franceses y marroquíes, 11,20; suizos, 910,20; escudos, 136,89; francos belgas, 78,89; florines, 1.036,77; coronas suecas, 7,65; danesas, 5,89; noruegas, 5,55.—Cifra.

Ha comenzado en Sevilla el Congreso N. de Alergia

Participan también en las tareas doctores de diversos países

Sevilla, 18.—En el pabellón del Perú, en la Exposición Iberoamericana, se ha celebrado, a primera hora de la tarde, la sesión de apertura del II Congreso Nacional de Alergia, en el que toman parte destacados especialistas españoles. No obstante su carácter nacional, participan también en las tareas facultativos portugueses, norteamericanos, mejicanos, cubanos y uruguayos. Presidió el jefe provincial de Sanidad, don Tomás Peset, y con él tomaron asiento en la presidencia el decano de la Facultad de Medicina, doctor Andreu Urria; el presidente de la Real Academia sevillana de medicina, doctor Dominguez Rodríguez, el profesor norteamericano doctor Harkaway, el presidente de la Sociedad Española

de Alergia, doctor Jiménez Díaz, y el presidente del Congreso, doctor Cruz Auñón.

El acto dió comienzo con un discurso del doctor Cruz Auñón, en el que recordó los tiempos, ya lejanos, en que el doctor Jiménez Díaz profesó en esta Universidad, dando comienzo con sus trabajos las investigaciones alérgicas en España y creando una escuela que está dando óptimos frutos. Dió la bienvenida a los congresistas.

A continuación hizo uso de la palabra el doctor Jiménez Díaz. Dijo que el campo de la investigación alérgica es limitado, pero cada día aumenta el número de los interesados en la misma. Seguidamente el señor Peset declaró inaugurado el II

Sale para Roma el ministro de Asuntos Exteriores del Perú

Barajas, 18.—A las 14,20 horas ha salido en avión, con dirección a Roma el ministro de Asuntos Exteriores del Perú, don Manuel Gallagher, acompañado de sus dos ayudantes, dando por terminada su estancia en España. Rindió honores una compañía de Aviación de la primera región aérea, con escuadra y banda de música.

Le despidieron el Sr. Martín Artajo y otras personalidades

Le despidieron en el aeropuerto el ministro de Asuntos Exteriores, don Alberto Martín Artajo; el embajador del Perú en España, mariscal Ureta; el embajador de España ante la Santa Sede, señor Castiella; director del Instituto de Cultura Hispánica, señor Sánchez Bella; marqués de Prat, barón de las Torres, y otras personalidades, así como miembros de la Embajada del Perú en España y la colonia peruana residente en Madrid.

Congreso Nacional de Alergia. El Ayuntamiento obsequió luego a los congresistas e invitados con un vino de honor. Esta tarde será discutida la primera ponencia oficial titulada «Influencia del clima sobre la alergia».

Con motivo de este Congreso, la Diputación provincial ha instituido una beca de treinta mil pesetas para que un médico sevillano, que se dedique a los estudios de alergia, perfeccione sus conocimientos en el extranjero.—Cifra.

100 millones de dólares para España

Han sido votados por el Comité de Asignaciones del Senado de los Estados Unidos

Se destinan a asistencia técnica, económica y militar

Washington, 17.—El Comité de Asignaciones del Senado ha aprobado una disminución del cinco por ciento en el proyecto de ley de ayuda al exterior, pero ha agregado, en cambio, cien millones de dólares para España, que no habían sido pedidos por el Presidente Truman.

El total votado por el Comité, incluidos los fondos para España, se ha calculado, extraoficialmente, en 7.208.401.302 dólares. El programa de ayuda a España habrá de desarrollarse bajo la dirección del presidente, y estaría destinado a asistencia técnica, económica y militar.—Efe.

El nuevo curso en las Academias de Formación Profesional del S. E. U.

Fue inaugurado ayer con asistencia de los ministros secretario general y de Educación

Madrid, 18.—Bajo la presidencia del ministro secretario general del Movimiento, señor Fernández Cuesta, y del de Educación Nacional, señor Ruiz Jiménez, se ha celebrado en el Paraninfo de la Universidad de Madrid la inauguración de las Academias de Formación Profesional del S. E. U.

El jefe de la Obra Nacional de Formación Profesional del S. E. U. leyó la Memoria que explica los fines y realizaciones de estas academias desde su fundación hasta el momento actual, en que funcionan las de San Raimundo de Peñafort, San Vicente Ferrer, Santo Tomás, Delineantes y Proyectistas, cursos para obreros en Madrid y otras en Vizcaya, Valladolid, Baleares, Zaragoza, Granada y Sevilla, con un total de 18 y más de un millar de alumnos.

Seguidamente, el profesor de la Academia de San Vicente, señor Velarde Fuentes, leyó una lección sobre «La decadencia económica de España», en la que estudió el desmoronamiento del Imperio español y todo el curso de fenómenos subsiguientes hasta los momentos actuales, en que se han realizado importantes medidas, encaminadas a lograr el resurgimiento económico.

Discurso del ministro secretario general

Finalmente, el ministro secretario, señor Fernández Cuesta, pronunció un discurso. Comenzó haciendo un elogio de la labor realizada por estas academias y felicitando a alumnos y profesores, a quienes rogó y estimuló para que continuasen el camino emprendido.

«Estas academias de Formación Profesional del S. E. U.—dijo—vienen a llenar un vacío inevitable, transitorio, de la organización universitaria española, completando su labor el trabajo de la Universidad, desarrollando su vida paralelamente a ella y también nutriéndose de su savia, y sin tener, como sabéis, la menor finalidad crematística o mercantil, viniendo a ser estas academias como el crisol donde se funden las

El embajador español en Perú visita al presidente del Tribunal Supremo

Lima, 18 (I t.).—El nuevo embajador de España, don Tomás Suñer, ha efectuado una visita de cortesía al presidente del Tribunal Supremo del Perú, doctor Raúl Noriega. El embajador conversó durante largo rato con el más alto magistrado del Poder judicial del Perú.

Acompañaban al embajador en su visita el segundo jefe de protocolo del ministerio de Asuntos Exteriores y el segundo secretario de la Embajada de España en Lima.

Dos soldados egipcios heridos en un tiroteo con soldados británicos

El primer ministro egipcio ha declarado que su país está listo para toda eventualidad

Se confirma que los ingleses han ocupado Ismailia

WASHINGTON DESAPRUEBA LA ACTIVIDAD DE EGIPTO

Washington, 17.—Los Estados Unidos, según dijo Acheson en la conferencia de Prensa, consideran que la derogación por Egipto de sus tratados con Gran Bretaña no tiene validez ni está de acuerdo con las obligaciones internacionales. El Gobierno norteamericano confía en que el Gobierno de Egipto estime que sus intereses sólo estarán defendidos uniéndose a las otras naciones del mundo libre para salvar al Oriente Medio del peligro comunista. Esta confianza se basa, según Acheson, en el hecho de que Turquía haya sido uno de los países que han presentado la propuesta conjunta dirigida a Egipto. «La participación conjunta de los Estados árabes y de Israel en la defensa del Oriente Medio

El Cairo, 18 (I t.).—El cuartel general británico de Oriente Medio anuncia en un comunicado oficial que en la noche del 16 al 17 varios soldados ingleses fueron atacados por soldados egipcios, sin previo aviso, cuando se aproximaban al puente Elferden, en el Canal de Suez.

Los ingleses contestaron al fuego. Dos egipcios han resultado heridos. Por parte de los ingleses no se han registrado bajas. El incidente no ha sido revelado hasta la mañana del día 18 por las autoridades británicas que, a través de su censura, impidieron que la noticia fuera divulgada a su debido tiempo.—Efe.

sería una garantía absoluta de paz». Confirmando que, efectivamente, el Gobierno israelita ha sido invitado a sumarse a la iniciativa general de defensa.

El punto de vista egipcio

Washington, 17.—El ministro de Asuntos Exteriores egipcio, Salah El Din Bey, en una entrevista al correspondiente de la revista semanal «U. S. News World Report», afirmó rotundamente que la expulsión de los ingleses del canal de Suez por medio del bloqueo de las fuerzas militares de dicho país, está totalmente dentro de los derechos de Egipto. Añadió que el tratado de 1936 fue firmado cuando tropas británicas ocupaban el país, y que, además, Inglaterra lo ha violado, ya que estipulaba un máximo de 10.000 soldados y 400 pilotos como guarnición en la zona del Canal, mientras que Inglaterra tiene ahora una cifra mucho más elevada de fuerzas. Después de hacer constar que la reanudación de las conversaciones anglo-egipcias sólo serviría para prolongar la ocupación inglesa, afirmó que la única solución es la que ha tomado el Gobierno egipcio: la supresión del tratado.

Manifestó también que la actitud de Estados Unidos que apoya al Gobierno judío de Tel Aviv y la ocupación inglesa de parte del territorio egipcio la tienen por consecuencia que el pueblo egipcio no pueda considerar al Gobierno norteamericano como «campeón de los derechos democráticos».

Añadió que después de lograrse la expulsión de los ingleses de la zona del canal de Suez y del Sudán, podría estudiarse la participación de Egipto en un pacto defensivo. Para esta cooperación es condición indispensable que Egipto sea tratado como Estado soberano, que sean retiradas las fuerzas extranjeras y que se cumplan las decisiones de la O. N. U. respecto a Palestina.—Efe.

«Estamos preparados para toda eventualidad», dice Nahas Bajá

El Cairo, 17.—Ha llegado el momento de la acción», ha dicho en la Cámara de Diputados el primer ministro egipcio, Nahas Bajá. En su último discurso ante la Cámara, en el que afirmó que Egipto no cooperará con la Gran Bretaña, Nahas señaló: «Estamos atravesando el período más crítico de toda la historia de Egipto».

En otro momento de su discurso fue interrumpido por atronadores aplausos al manifestar: «Estamos preparados para toda eventualidad».

Llegada de refuerzos ingleses

El Cairo, 17.—Ha llegado a la zona del canal de Suez la 16 brigada británica de paracadistas, procedente de Chipre. Entre estas fuerzas, llegadas en aviones de transporte, figuran individuos especialmente adiestrados como «brigadas de incendios» del Ejército británico, que fueron acantonados en Chipre al comenzar la disputa petrolífera. Se afirma que ha salido también para aguas egipcias el minador más rápido de la Marina británica, el «Manxman», capaz de desarrollar una velocidad de 40 nudos. El crucero británico «Liverpool», está dispuesto para zarpar de La Valetta. El crucero ha sido abastecido de combustible y abastecimientos.—Efe.

Las familias de los militares británicos han evacuado El Cairo

El Cairo, 17.—La evacuación de todas las familias de los militares británicos de El Cairo y Alejandría se ha completado ayer. Se agrega que el próximo sábado se completará la evacuación de once oficiales y diecisiete suboficiales de El Cairo y cinco suboficiales de Alejandría.

Siguen llegando heridos al hospital de Ismailia

Ismailia, 17.—Las ambulancias siguen llevando al Hospital Heridos en los sucesos del martes, principalmente estudiantes. Todos los médicos y enfermeras se hallan prestando servicio.

No lejos del Hospital, los soldados británicos, con casco y fusil, se hallan alineados tras las alambradas móviles colocadas en las calles que conducen a los edificios en que se alojan las familias de los militares ingleses. La gente habla acaloradamente de los sucesos.—Efe.

Se confirma la ocupación de Ismailia por los ingleses

El Cairo, 17.—El ministro egipcio del Interior, Faud Sarah El Din Bajá, ha confirmado hoy que «las tropas británicas ocuparon ayer Ismailia».—Efe.

EISENHOWER propone una inspección de las industrias atómicas soviéticas

«Es lo mínimo que se puede pedir para llegar a un desarme general»

Occidente se esfuerza en crear una fuerza que estabilice la situación

Portaviones «Franklin D. Roosevelt». En aguas de Córcega, 18 (I t.). El general Eisenhower, en una conferencia de Prensa celebrada a bordo del portaaviones «Franklin D. Roosevelt», ha declarado que una inspección interior de las industrias atómicas de la Unión Soviética es lo mínimo que se puede pedir para llegar a un desarme general.

Eisenhower añadió que las naciones occidentales están «esperando» peradamente construir una fuerza suficiente para estabilizar la situación. «Si esta fuerza se mantiene—dijo—, Rusia es posible que tenga que aceptar el nuevo programa de desarme general.—Efe.

Hacia el centro derecho

Suben los precios de los coches franceses y bajan los alemanes de importación

Irún. (Servicio especial de nuestro periódico).—Han terminado las elecciones francesas: una modificación profunda se observa en el panorama político de este país a juicio de la misma Prensa.

Los independientes y el R. P. F. ganan numerosos asientos que pertenecían a los socialistas y comunistas. Los últimos se han visto eliminados de una lista de veinte consejeros generales. El Consejo de la República podrá con esto, más fácilmente, cumplir esa misión templada que tenía el viejo Senado: en los futuros conflictos, que no son fáciles de encubrir, entre la Cámara y la Presidencia del Estado, podrá jugar el Consejo de Estado el papel que le naciera.

Dejemos las cosas aquí y hagamos tan sólo una observación: en la Prensa y en los medios políticos se observa un afán por exagerar la derrota comunista y la victoria centro. Observe, esto, sin duda, el deseo de calmar la indignación que se observa en los Estados Unidos respecto a los franceses. Y del que recientemente se ha oído eco el mismo Eisenhower.

¿QUE PRECIO TIENEN LOS COCHES EN EL SALON DE AUTOMOVIL? Este ha revelado una sorpresa ingrata a los compradores: en conjunto, se puede decir que sube, a grandes velocidades, el automóvil francés.

Se observa mejor esto si se compara ese coche con el alemán: en Francia, se vende actualmente el «Volkswagen» en quinientos sesenta mil francos. Y paga ciento ochenta mil de entrada. Si bajan las aduanas, como actualmente se dice, en un diez por ciento o más, el comprador francés podrá adquirir un coche alemán en unos quinientos mil francos.

Y para esto no será necesario esperar dieciocho meses, como sucede con los coches franceses. El «A.C. Renault sport» es el único que pueden los franceses adquirir, ya que el «Normale» está reservado a sólo los ministerios y a la administración.

Se advierte esto, especialmente, en los grandes coches de lujo. El mejor de éstos, entre los franceses, es el «Delhavé» 1.235. Es éste el mejor coche francés del salón y el único que puede rivalizar en velocidad con los más rápidos coches extranjeros: «Jaguar», «Ferrari», «Cicetera». Cuesta éste unos dos millones y medio y sólo el precio de la carrocería vale los dos millones.

Entre los pintores París, Maurice Dvlaminck, que ha anes, sorprende a los críticos con sus obras de «linneas» que se leen las siguientes, originales: «La capital de Francia—dijo— es un inmenso mercado de pulgas. Yo, aficionado que quiere encontrar un auténtico pintor en Francia, encuentra viejos estilos y repite en los cuadros... Hasta las pajaritas son falsas.»

«La invención mecánica reinventada en los estudios de Montmartre... Montparnasse... La inspiración divina se ve sofocada antes de salir de sus frutos.»

«La escultura negra, el arte negro, el jazz, las formas contemporáneas, son la consigna del arte moderno no es más que una imitación espúrea del arte negro.»

Sin embargo, a pesar de estas declaraciones, Vlaminck pinta y vende.

PABLO CASALS, con ocasión de su setenta y cinco aniversario, ha dirigido una orquesta de cuarenta y cinco violonchelos, suizos y españoles, para ayuda de los niños de la fundación Pestalozzi en Treviso.

Si necesita IMPRESOS

encárguelos en los talleres de

EL ADELANTADO